Port-Gentil 1

Vie des entreprises/Front social/Satram

Les expatriés licenciés exigent leurs indemnités

SYM

Port-Gentil/ Gabon

LICENCIES, il y a quelques mois, de l'entreprise Satram, les agents expatriés de cette entreprise ont investi, lundi, les bureaux de la direction générale basés dans la capitale économique.

En effet, depuis le mois de décembre dernier,150 travailleurs de Satram ont été remerciés pour motif économique par la direction générale. Cependant, ces derniers, pour la plupart des expatriés, broient du noir parce que sans salaire depuis le mois de janvier 2016.

Au cours d'une rencontre avec leur employeur, il avait été convenu que le







Cette banderole en dit long sur la détermination des agents. Photo du milieu : Un responsable de Satram, Salim Gouri, expliquant la situation difficile de l'entreprise. Photo de droite : Les ex-employés de Satram réclament leur dû.

solde de tout compte et les droits légaux devraient être payés au plus tard fin avril 2016. Seulement, jusqu'à ce jour, rien n'est fait. Lassés et blessés dans leur amour-propre, les agents expatriés licenciés ont décidé de passer à la vitesse supérieure pour récupérer leur dû, c'est-àdire le paiement intégral

des indemnités de solde de tout compte ainsi que les indemnités de services rendus et certains salaires non versés depuis janvier 2016.

La situation reste très préoccupante à Satram, entreprise jadis le plus grand employeur de la province de l'Ogooué-Maritime. Selon

représentants du collectif des déflatés, Malik Gaël et Salim Gouri, la direction générale de Satram a manqué de sérieux et de respect pour des gens qui ont rendu service à cette entreprise pendant des années.

« Nous voulons simplement notre argent, afin que chacun rentre dans son pays. Nous ne pouvons plus continuer à rester dans les maisons d'autrui sans payer le loyer. Nous comprenons simplement que Satram nous a exploités, sans reconnaître les efforts consentis », ont déploré les deux portes-paroles.

Soulignons que la saignée ne fait que commencer dans cette entreprise, où les salaires sont payés irrégulièrement. La conséquence en est que le personnel restant est inquiet pour son avenir.

Cette sortie musclée des ex-travailleurs expatriés est une grande première dans notre pays. C'est dire l'ampleur de la situation (sociale) qui prévaut à Satram.

Vie des associations

NYANGUI " sur les fonts baptismaux

SYM

Port-Gentil/Gabon

Regroupant en son sein les ressortissants des provinces de la Nyanga et de la Ngounié, l'association Nyangui est née au cours d'une l'assemblée générale tenue sur l'esplanade de Roger Buttin. Cette force associative prend, selon ses initiateurs, la résolution d'unir ses forces, en prônant le raffermissement des liens séculaires d'amitié, l'amour, l'entraide et la cohésion entre ses mem-

UNE association apolitique



Lecture des motions de soutien.

sants des provinces de la Nyanga et de la Ngounié vient de voir le jour à Port-Gentil. Il s'agit de "Nyan*gui* ", du nom du patriarche des populations qui peuplent ces deux provinces. Ouverte à toutes les eth-

ligion et d'obédience politique ou religieuse, "Nyangui" a été portée sur les fonts baptismaux au cours d'une l'assemblée générale organisée sur l'esplanade de Roger Buttin.

Cette force associative prend, selon ses initiateurs, la résolution d'unir ses forces en prônant le raffermissement des liens d'amitié. séculaires l'amour, l'entraide et la cohésion entre ses membres. Occasion pour son secrétaire général, Jean François Koumba Moussouami, de remercier les uns et les autres pour leur adhésion, avant d'apprécier l'attachement de ceux-ci aux valeurs multiculturelles du terroir du grand Sud. « Je souhaite ardemment qu'au sortir d'ici, l'association soit désormais partout comparable à la robe d'une charmante et jeune dame, qui doit être à la fois, assez courte pour qu'elle attire, et suffisamment surtout longue pour qu'elle cache l'essentiel », a déclaré M. Koumba Moussouami, lors de l'assemblée générale constitutive de "Nyangui". L'association se voulant opérationnelle dans l'immédiat, les actions communautaires vont sans nul doute marquer le partage de la vision des autorités

du pays. « Je mesure le

poids des responsabilités que vous venez de me confier. Je ne ménagerai aucun effort pour être à la hauteur des aspirations de tous les membres », a avoué le président de cette association, Bonaventure Kassa Ibinga, qui a promis de cultiver l'esprit de solidarité, d'entraide et de partage, mais surtout le savoir-vivre ensemble.

Les membres de "Nyangui" ont recu la mission d'exhorter les ressortissants des deux provinces, qui hésitent encore à les rejoindre, à adhérer au groupe, afin de perpétuer ensemble les valeurs multiculturelles.

Plusieurs motions de soutien pour une longue vie de l'association ont été lues par des femmes et des ieunes.



Le bureau directeur posant pour la postérité.



Le président de Nyangui, Bonaventure Kassa Ibinga (centre), a pris l'engagement de cultiver au sein de l'association le savoir-vivre ensemble.



DIRECTION GENERALE COMMUNIQUE

« Régularisation des Pensionnés suspendus »

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale rappelle à l'ensemble des assurés suspendus ou n'ayant pu bénéficier de leurs paiements faute de pièces exigibles conformes, de bien vouloir se rapprocher des autorités administratives compétentes pour régularisation de leur situation.

Renouvelant à ses assurés ses excuses pour les désagréments occasionnés, la CNSS remercie ces derniers pour leur compréhension et les assure d'œuvrer en tous points pour garantir leurs prestations de tout risque de paiement indu faute d'identité formellement établie

Notre ambition, mieux vous servir

Fait à Libreville, le 26 mai 2016.

Le Directeur Général Dr Desire LASSEGUE

